

Je pensais ne plus trouver de travail

P. M., Mexique

01/03/2012

En cette fin d'annéde, je pensais ne plus trouver de travail. J'ai invoqué saint Josémaria avec foi, en priant beaucoup et j'en ai trouvé un. Merci aux personnes qui ont prié saint Josémaria en 2011 pour qu'il y ait dans ma vie un avant et un après. Que Dieu les bénisse et les comble de bénédictions.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/je-pensais-ne-plus-trouver-de-travail/> (22/02/2026)